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Elenco delle attività svolte dal comitato 
Richiesta di manutezione per le alberature di Via Virgilio e di tutto il quartiere. 
Protocollato il 16-02-2010 (La richiesta comprendeva anche notizie sul reimpianto di 12 alberi in sostituzione 
di quelli eliminati). 
 
Richiesta di istituzione di una fermata della navetta COTRAL nella parte alta di Via Virgilio. 
Richiesta protocollata al comune di Ariccia il 25-03-2010 
 
Richiesta di controllo sulla regolarità delle palazzine in costruzione davanti la villa storica. 
Protocollata il 01-06-2010 
 
Primo incontro con l'assessore ai lavori pubblici Sementilli  
L'incontro è avvenuto il 14-06-2010 in presenza di un delegato dall'assessore e non si è avuta risposta 
alcuna. 
 
Incontro con l'assessore allo spettacolo, sport e turismo Santoro. 
l'incontro è avvenuto il 25-06-2010: 
 Alla nostra richiesta di organizzare la proiezione di film nella piazzetta dietro al museo ci ha spiegato 
che avevano già programmato tutti gli spettacoli di Albano estate e, se anche hanno cercato di distribuirli in 
luoghi diversi , non era prevista la piazza in questione. 
Ha inoltre espresso l'intenzione di utilizzare l'anfiteatro naturale che forma la piazzetta per rassegne musicali 
e di preparare dei giovani per organizzare visite guidate ai nostri siti archeologici. 
L'assessore ci è sembrato molto disponibile al dialogo ed impegnato nel cercare di migliorare la vita culturale 
di Albano. 
 
Primo incontro con il sindaco con gli altri comitati il 01-10-2010 
Argomenti trattati: 
Presentazione del Coordinamento, la cui costituzione era già comunicata ufficialmente. 
Approvazione del Regolamento di attuazione del titolo III dello Statuto Comunale (Partecipazione Popolare); 
Interrogazione su aziende municipalizzate; 
Consultori familiari; 
Vigile di quartiere. 
Si è riscontrata una disponibilità del sindaco su tutti gli argomenti. 
 
Consegna all'Amministrazione del Documento di Riqualificazione del Quartiere, protocollato il 19-10-
2010 
 
Secondo incontro con l'assessore ai lavori pubblici Sementilli. 
Incontro avvenuto il 21-10-2010. 

Assemblea Pubblica sulla situazione dei Consultori Familiari (29- 10 - 2010) 
Abbiamo collaborato alla realizzazione e allo svolgimento dell'Assemblea tenuta alla sala giunta di Palazzo 
Savelli con la presenza dei responsabili dei Consultori per fare il punto sulla situazione dei due Consultori di 
Albano. L'incontro è terminato con l'impegno da parte di tutti di continuare con incontri istituzionali tra 
responsabili dei Consultori e Amministrazioni di Albano e Castelgandolfo, per studiare l'ottimizzazione dei 
servizi dei Consultori. 



Incontri con il geometra Marzella, del comune, messoci a disposizione dell'assessore Sementilli per 
risolvere problemi urgenti non troppo costosi. 
Durante il primo incontro (3-11-2010) sono stati segnalati problemi e fatte proposte per migliorare 
nell'immediato il quartiere. Pulizia della piazza dietro il museo, sistemazione dell'area giochi nei giardini di 
fronte al museo, sistemazione e pulizia della scalinata Pisacane e di piazza Risorgimento, sistemazione 
marciapiedi di via D'Azeglio, via Virgilio e via Fratelli Cervi, con istallazione di paletti e di specchi nei punti 
pericolosi. Illuminazione di tutti i passaggi pedonali 
Il geometra ha preso nota di quanto da noi segnalato e qualche primo risultato si è visto con la potatura del 
verde nei giardini di Via Risorgimento, la potatura degli oleandri e la pulizia della scalinata Pisacane, nonché 
la pulizia dei tombini di scarico delle acque pluviali sulla stessa. 
A breve dovrebbe essere realizzato il senso unico sull'ultimo tratto di Via della Legione Partica che prevede 
parcheggio su entrambi i lati ed un passaggio pedonale su un lato. 
 
Primo incontro con l'assessore all'ambiente Fiorani con tutti i comitati. 
L'incontro è avvenuto il 15-11-2010 ed è stato dedicato alla raccolta differenziata , durante il quale 
l'assessore ha  esposto le difficolta per far partire questa importante iniziativa, difficoltà che comunque si è 
impegnato a risolvere al più presto. 
 
Secondo incontro con il sindaco con gli altri comitati il 08-11-2010. 
L'incontro non prevedeva una agenda precisa per cui si è parlato prevalentemente del ruolo dei comitati di 
quartiere e delle loro funzioni e relazioni con l'amministrazione.  
Il sindaco ha riconosciuto l'importanza di essi, anche se ha tenuto a precisare la distinzione dei ruoli con chi 
amministra e che si sta portando avanti in gran parte il programma che era contenuto nell'articolo di 
AlbanoTeam "Albano per noi". 
Da parte nostra, nel ribadire che lo spirito del Comitato di Quartiere è quello di fattiva e leale collaborazione 
con l'Amministrazione, si auspica che si possano avvertire presto segnali importanti di cambiamento, 
coerentemente con le aspettative della campagna elettorale. 
 
Secondo appuntamento con il geometra Marzella del comune. 
Ci siamo rivisti (2 dicembre 2010) per visionare la parte più alta del quartiere , tra le richieste più importanti 
sono da segnalare il senso unico sull'ultimo tratto di Via Virgilio con installazione di dossi e di un rilevatore di 
velocità. 
Il ripristino dell'ingresso al bosco comunale da Via della Selvotta. 
La pulizia di Via Miralago. 
Al geometra è stato chiesto di inviarci una relazione su quanto concordato. 

Secondo incontro con il Sindaco Marini, insieme agli altri Comitati (23 - 12 - 2010) 

Scambio di auguri e rinvio dell'incontro a gennaio con l'impegno di cercare una fattiva collaborazione. 

 

Il comitato 


